



**6. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Bau
der Stadt Haan**

am

Mittwoch, den 08.09.2021

TOP 4 – Anfragen, öffentlich

>>> Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 22.08.2021 15:55 >>>

Sehr geehrte Frau Herz,
sehr geehrter Herr Lemke,

nachdem ich bereits in der Sitzung des SIGA hinterfragt hatte, ob sich an der Haltung der Verwaltung, d.h. des Nichtentferns von Graffitis an den Containern im Neandertalweg etwas geändert hatte und die Frage nicht beantwortet werden konnte, frage ich hierzu für den SPUBA am 08.09.2021 schriftlich an.

Die o.a. Fotos, welche ich selbst vor einem Jahr zur Anfrage für den SUVA am 17.09.2020 und dann heute gemacht hatte, zeigen, dass innerhalb von 13 Monaten Schmierereien nicht entfernt wurden, sondern diese sich entsprechend "vermehrten".

Die "Broken-Windows-Theorie" ist leider hier praktisch nachgewiesen und es ist zu befürchten, dass immer mehr Sachbeschädigungen hinzukommen werden, wenn die Stadtverwaltung weiterhin nicht dagegen steuert.

Daher bitte ich um Beantwortung nachfolgender Frage:

Wann werden die Graffitis an den Containern am Neandertalweg entfernt?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-



